
 
 
 
 
 
 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO 
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE `LIMPIEZA DE SOLARES EN DIPUTACIONES’ 
 
Este verano, por quejas directas a este Grupo municipal y a nuestros vocales en las 

distintas juntas vecinales, hemos comprobado la situación de insalubridad que existe en 

un gran número de solares, parcelas y otros terrenos sin urbanizar, en donde se acumulan 

gran cantidad de malas hierbas y matorrales, los cuales una vez secos, son susceptibles 

de entrar en combustión, siendo, además, un lugar para albergar insectos, roedores y 

malos olores. 

 

Vecinos de distintas poblaciones como La Palma, Molinos Marfagones, La Aljorra, El 

Algar, La Puebla – La Aparecida y sus núcleos costeros de El Carmolí y Punta Brava, 

entre otros, han trasladado estas quejas a los vocales de MC Cartagena y siendo éstas, a 

su vez, elevadas a iniciativas de los plenos en sus propias juntas vecinales, no obteniendo 

una convincente respuesta de solución en tiempo y forma, por parte de las presidencias 

de las juntas con el planteamiento de MC en limpieza de solares, ante todo los privados, 

así como en la confección de una base de datos atendiendo a criterios catastrales, 

registrales y censales, incluso en algunas de estas juntas como la de La Puebla – La 

Aparecida fue rechazada y, me temo, que por directrices políticas. 

 

Una situación, la de los solares, que para la Concejalía de Sanidad es uno de sus 

`Talones de Aquiles´, que si no se toman medidas contundentes irá de mal en peor. La 

falta de limpieza en este periodo del año, la sequedad de matorrales y caída de semillas 

de nuevo al solar, malas hierbas silvestres y su alta capacidad de dispersión, irán en 

aumento tan pronto caigan cuatro gotas y cara a primavera volveremos a ver un tapiz 

verde en estas zonas, que al llegar el verano se convertirán de nuevo en un mayor 

aumento de maleza que superará al de este año. 

 

Por razones de seguridad, salubridad y ornato público, el concejal que suscribe formula al 

Pleno la siguiente: 

 

PREGUNTA 

 
¿Ha realizado la Concejalía un censo de solares, privados y públicos, en las diputaciones 

de La Palma, Molinos Marfagones, La Aljorra, El Algar, La Puebla – La Aparecida, Punta 

Brava o El Carmolí? Si es así, ¿puede indicar el número de ellos? ¿Qué expedientes se 

han incoado y cuántos se han limpiado por ejecución subsidiaria? 

  

 
 



 
 
 

Cartagena, a 24 de agosto de 2020. 
 

 
 
 
 
 
 
         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Enrique Pérez Abellán. 
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC 

   
      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


